

Si une commune ne vit pas avec son temps, elle perd le soutien de ses habitants et si elle n'anticipe pas l'avenir, elle prive la prochaine génération des compétences et du savoir-faire requis pour pouvoir s'adapter de façon créative à un monde changeant. L'astuce, évidemment, consiste à établir le bon équilibre, ce qui est primordial pour Evelyne Flacher, maire de la commune.

### **Quelles ont été les réalisations pour envisager l'avenir de la commune ?**

« Notre priorité au début du mandat s'est portée sur la rénovation et l'agrandissement de l'école (perspective de l'ouverture de la 5e classe). Aussi septembre 2010, le projet était réalisé (environ 630 000 euros HT) sans oublier l'aménagement de la Halle des sports (près de 30 000 euros TTC) et l'acquisition du local voirie (190 000 euros TTC avec un prêt de 200 000 euros financé au 2/3 par les locations). »

### **Quels sont alors vos projets ?**

« C'est tout d'abord le COCA, validé le 19 décembre. Ce projet nous a demandé beaucoup de travail sans oublier l'aide de notre conseiller général, Jean-Paul Blanchard. Sur 3 ans, il est prévu de réaménager le Bourg, de sécuriser les hameaux, d'aménager le sentier paysager et d'agrandir la mairie. A cela s'ajoutent le travail sur le PLU et le remplacement du chauffage de l'église. »

### **Quelle est votre conclusion ?**

« Nous avons de la chance de vivre dans un village comme le nôtre avec ses villageois, ses commerçants, artisans, agriculteurs, associations. Mais notre commune n'est pas épargnée hélas par les incivilités. Vitesse, propreté, stationnement nuisent à l'image de notre commune en espérant que 2012 soit une année de bonnes résolutions. »

## Pour son maire, la municipalité anticipe l'avenir

Écrit par DA FONTE VALERIE  
Mardi, 03 Janvier 2012 09:00 -

---



Grandjean (S) pour la population de la municipalité sans oublier les 200 nouveaux habitants à la salle